



7 Pièces

180 m²

Réf. 1_V10006644

1 190 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire face mer - villa d'habitation des années 70 très bien construite avec son exposition sud, sa vue sur la mer, son incroyable emplacement avec un terrain paysager de 1100m2. Elle vous invite sur 2 niveaux avec un agréable hall d'entré donnant sur séjour salon et son terrasse couverte, cuisine indépendante, une grande chambre avec salle de douche/wc, garage. Au rez de jardin : 04 chambres, chaufferie, 2 salles de douche, cave. Une Véritable opportunité avec résiduel disponible. Sublime vue sur la mer au grand calme.

Cavalaire face mer - very well built 70s residential villa with its south exposure, its sea view, its incredible location with a landscaped plot of 1100m2. It invites you on 2 levels with a pleasant entrance hall opening onto living room and its covered terrace, independent kitchen, a large bedroom with shower room / wc, garage. On the garden level: 04 bedrooms, boiler room, 2 shower rooms, cellar. A real opportunity with residual available. Sublime sea view in great quiet.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

